



Lunes, 25 de Octubre de 2010 [Iniciar sesión](#) [Regístrate aquí](#) [Buscar](#) [Tamaño + x -](#)

INICIO	JAÉN	PROVINCIA	ANDALUCÍA	ESPAÑA	INTERNACIONAL	DEPORTES	CULTURA	SUPLEMENTOS	LA SEMANA
--------	------	-----------	-----------	--------	---------------	----------	---------	-------------	-----------

[Inicio](#) ▶ [ANDALUCÍA](#) ▶ [NOTICIAS DE ANDALUCÍA](#) ▶ [Jaén y Córdoba, entre las provincias más envejecidas](#)

## Jaén y Córdoba, entre las provincias más envejecidas



VIERNES, 22 DE OCTUBRE DE 2010 16:20 EUROPA PRESS ANDALUCÍA - NOTICIAS DE ANDALUCÍA

El 15 por ciento de los habitantes en Andalucía supera los 65 años de edad, la cifra más alta que haya conocido a lo largo de su historia, una población que se concentra principalmente en Jaén y Córdoba -18 y 17,39%, respectivamente-, superando la tasa de envejecimiento promediada en España, en torno a un 17 por ciento, mientras que Almería con un 12,71%, y

Cádiz con un 13,45%, tienen un porcentaje más reducido de persona mayores debido, principalmente, a su atractivo para la población inmigrante.

Según los datos que se desprenden del nuevo informe de la colección Actualidad 'Rasgos básicos del envejecimiento demográfico y las personas mayores en Andalucía', editado por el Centro de Estudios Andaluces, y elaborado por los investigadores María del Pilar Díaz Conde y Juan López Doblas, de la Universidad de Granada, prácticamente, el 15 por ciento de los residentes supera los 65 años de edad, en concreto 1.250.522 personas del 8.353.843 efectivos totales. Respecto al censo de 1981 este grupo de población ha crecido cinco puntos porcentuales, ya que hace 19 años representaban sólo el 10,13 por ciento del conjunto de la población, unas 650.000 personas.

Sin embargo, y según se indica en nota de prensa, pese a este importante incremento, los investigadores señalan una notable "desaceleración" del proceso de envejecimiento en Andalucía durante la primera década del siglo XXI, un hecho que se explica por dos factores: la llegada a los 65 de las generaciones nacidas durante la Guerra Civil y la posguerra que cuentan con menos efectivos y, fundamentalmente, la masiva llegada de inmigrantes en edad juvenil y adulta que contribuyen a rejuvenecer la pirámide de población andaluza. Así, en 2001 Andalucía contaba con un 14,60 por ciento de sus habitantes más allá de los 65 años de edad, en 2010 tal porcentaje sólo aumenta 0,37 puntos, hasta alcanzar el 14,97 por ciento.

A pesar de estas cifras, es reseñable señalar que la población andaluza se halla menos envejecida que la española: en el Padrón de 2010 el porcentaje de mayores de 65 en el país ronda el 17 por ciento, dos puntos porcentuales más que Andalucía. Las Comunidades Autónomas de Castilla y León, Asturias y Galicia poseen la tasa de habitantes mayores más alta, frente a Ceuta y Melilla, Canarias y Murcia y Andalucía, que ocupa así el quinto lugar entre las poblaciones más jóvenes.

**Comentarios**

**Buscar**

**¡Sólo los usuarios registrados pueden escribir comentarios!**

Escribe tu comentario en Diario Jaén



Compartir